

Matthias Knake und René Silva verlassen Auktionshaus Karhausen

- **Aufsichtsratsvorsitzender Ulrich Gehrhardt: „das Unternehmen seit 2016 ausgesprochen erfolgreich geführt“**
- **Gespräche mit Nachfolgekandidaten laufen**

Berlin, 14. Juni 2022. Ende Juni 2022 scheidet Matthias Knake (45) aus der Auktionshaus Karhausen AG aus, für die er zuletzt als Vorstand tätig war. Das Auktionshaus Karhausen ist ein auf Immobilienversteigerungen spezialisiertes, bundesweit tätiges Auktionshaus mit Sitz in Berlin. Darüber hinaus verlässt auch der Vorstand René Silva (46) zum Jahresende 2022 das Unternehmen. Ihr Ausscheiden erfolgt zum jeweiligen Ablauf der Verträge. Beide Vorstände planen in der Zukunft eigene unternehmerische Tätigkeiten. Der Aufsichtsrat und die Eigentümer der Auktionshaus Karhausen AG danken beiden für ihre Verdienste um das Unternehmen. Erste Gespräche mit geeigneten Nachfolgern werden bereits geführt.

Ulrich Gehrhardt, Aufsichtsratsvorsitzender der Auktionshaus Karhausen AG zieht eine sehr positive Bilanz: „Matthias Knake und René Silva haben das Unternehmen seit 2016 ausgesprochen erfolgreich geführt. Ein Meilenstein war die Einführung von Live-Auktionen. Der Umsatz konnte unter ihrer Führung verdoppelt werden. Nun geht es für das Auktionshaus darum, an dieses Erfolgskapitel anzuknüpfen und die optimale Aufstellung für das zukünftige Wachstum und den angestrebten Ausbau des Geschäfts mit institutionellen Kunden sicherzustellen.“

René Silva: „Seit Herbst vergangenen Jahres ist bei mir der Wunsch gereift, wieder selbst unternehmerisch tätig zu werden. Das Auktionshaus Karhausen ist sicher und profitabel aufgestellt. Nun ist ein guter Zeitpunkt zu gehen. Bis es so weit ist, werde ich meine Aufgabe mit vollem Einsatz zu Ende bringen.“

Matthias Knake: „Das Auktionshaus Karhausen war seit mehr als 20 Jahren mein berufliches Zuhause. Entsprechend bin ich dankbar für die vielen Erfahrungen und wertvollen Erlebnisse, die ich in dieser Zeit gesammelt habe. Gleichmaßen bin ich gespannt und freue mich sehr auf das neue Kapitel, das ich nun aufschlagen werde.“

Tanja Karhausen, Eigentümerin: „Ich möchte Matthias Knake und René Silva im Namen der Familie Karhausen meinen Dank aussprechen. Ihr Engagement und Gestaltungswillen hat das Unternehmen in den vergangenen Jahren seit dem Tod meines Vaters geprägt und nach vorne gebracht. Ich wünsche ihnen persönlich alles Gute und beruflich viel Erfolg bei ihren eigenen Unternehmungen.“

Matthias Knake ist seit 2001 im Unternehmen. Bereits im Jahr 2005 erhielt er Prokura. Nach dem Tod des Gründers und Alleinvorstands Mark Karhausen wurde er 2013 zum Mitglied der Geschäftsführung berufen. Seit 2016 ist er als einer von zwei Vorständen bei der Auktionshaus Karhausen AG tätig.

René Silva trat im Jahr 2016 als Vorstand in die Auktionshaus Karhausen AG ein. Von 2011 bis 2016 war er als Gründer und Geschäftsführer eines national und international tätigen Private Real Estate Office – der Greens Immobilien GmbH – unternehmerisch aktiv. Weitere Stationen waren Sotheby's International Realty und Engel & Völkers.

Über die Auktionshaus Karhausen AG

1991 als Karhausen Immobilien-Auktionen Organisationsgesellschaft gegründet, gehört die Auktionshaus Karhausen AG heute zu den erfolgreichsten Immobilienauktionshäusern in Deutschland. Insgesamt wurden mehr als 12.000 Grundstücke und Immobilien, darunter einmalige und spannende Objekte wie das Dorf „Alwine“, das Rundfunkzentrum der DDR in Berlin oder auch das Rittergut Limmer erfolgreich versteigert.

Pressekontakt

Volker Binnenböse
Feldhoff & Cie. GmbH
M +49 179 701 58 35
E vb@feldhoff-cie.de